



RAPPORT D'ACCOMPLISSEMENT novembre 2024

L'une des plus grandes frustrations des anciens combattants ayant fait une demande d'indemnisation pour un cancer était l'obligation imposée par ACC et le BPA aux anciens combattants d'obtenir une lettre de leur médecin indiquant que leur cancer était probablement lié à leur service. Pour beaucoup d'entre eux, cette tâche était insurmontable, ce qui les a poussés à abandonner leur demande.

Le mois dernier, nous avons eu une réunion d'équipe avec Trudie MacKinnon, directrice générale, Direction générale des opérations centralisées, Prestation des services à ACC. Nous avons discuté de l'exigence relative aux lettres de médecin, qui, selon nous, constituait un obstacle systémique pour les anciens combattants qui présentent des demandes de prestations pour cancer. En conséquence, elle a précisé que les anciens combattants qui présentent une demande pour un cancer n'ont pas besoin de prouver que leur cancer est lié au service. Il leur suffit de prouver qu'ils ont été exposés à un risque environnemental pendant leur service et de s'appuyer sur les conditions de présomption énoncées au paragraphe 50(g) du Règlement sur le bien-être des anciens combattants.

Étant donné que le BPA incluait également cette exigence dans ses lettres aux vétérans, nous avons écrit à l'avocat-conseil en chef des pensions, Anthony Saez, pour demander que les paragraphes tels que celui illustré ici soient supprimés de leurs lettres-types. ([voir notre lettre ici](#))

« Afin d'étayer votre demande, veuillez demander à votre médecin de fournir un rapport qui identifie votre diagnostic actuel et donne son avis sur la probabilité que votre affection cancéreuse soit causée ou aggravée par votre service militaire. »

Grâce à notre action, nous avons reçu hier un appel de Zach, du bureau du BSJP d'Ottawa, m'informant qu'ils venaient d'envoyer un message à tous les bureaux du BSJP les informant que de telles exigences ne sont plus appropriées pour les anciens combattants qui présentent des demandes de prestations pour cancer. C'est une très bonne nouvelle pour tous les anciens combattants actuels et futurs atteints de cancer. Malheureusement, le président et fondateur de Veterans with Cancer Inc, Randy Hladun, a récemment été hospitalisé en raison de complications liées à son cancer et n'a pas été en mesure d'afficher cette information lui-même. Il m'a toutefois demandé de transmettre la citation suivante :

« Nous avons démontré qu'un petit groupe de vétérans déterminés peut influencer le changement de processus dans de grandes organisations comme ACC et BPA grâce à une douce persistance et à des preuves anecdotiques de la nocivité des processus. » Randy Hladun, président et fondateur de VwC